

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data yang dilakukan oleh penulis maka kesimpulan dalam penelitian ini adalah kompetensi sumber daya manusia tidak berkontribusi terhadap sistem informasi manajemen daerah. Hal tersebut dikarenakan selama proses penerapan aplikasi simda ini masih kurangnya pelatihan mengenai penggunaan sistem informasi manajemen daerah. Selanjutnya, dukungan manajemen puncak berkontribusi terhadap sistem informasi karena dukungan manajemen puncak memiliki hubungan dengan penggunaan sistem informasi manajemen daerah karena atasan akan memberikan pengarahan yang baik pada pegawainya dalam bekerja, memaksimalkan komunikasi dua arah antara atasan dan bawahan. Berikutnya, kompetensi sumber daya manusia berkontribusi terhadap kualitas laporan keuangan karena apabila pengelola keuangan mempunyai kompetensi yang tinggi, maka akan mempunyai kinerja yang tinggi sehingga output yang dihasilkan yakni laporan keuangan semakin berkualitas.

Selanjutnya, dukungan manajemen puncak tidak berkontribusi terhadap kualitas laporan keuangan. hal tersebut dikarenakan selama proses penyusunan laporan keuangan harus bersifat independen dan bebas dari intervensi pihak manapun. Dan sistem informasi manajemen daerah berkontribusi terhadap kualitas laporan keuangan, dikarenakan hasil output dari aplikasi SIMDA menyatakan

bahwa laporan keuangan tersebut sudah lengkap dan menghasilkan laporan keuangan yang berkualitas

5.2 Keterbatasan

Saat pelaksanaan penelitian ini tentu memiliki keterbatasan yang dialami oleh penulis, namun keterbatasan itu tidak mengurangi manfaat yang ingin di capai, berikut keterbatasan yang di alami oleh penulis:

1. Peneliti pada saat penyampaian kuesioner, sebagian jarang bertemu langsung dengan yang bersangkutan atau responden sehingga peneliti tidak bisa menyampaikan tujuan dan gambaran secara jelas dari isi kuesioner tersebut.
2. Peneliti tidak bisa mendampingi sebagian responden pada pengisian kuesioner, dikarenakan sebagian responden masih dalam jam kerja atau masih terdapat kepentingan lain. Sehingga, peneliti tidak tahu apakah yang mengisi kuesioner tersebut responden yang bersangkutan atau kemungkinan tidak bersangkutan.

5.3 Implikasi Penelitian

Hasil dari penelitian diharapkan dapat memberikan implikasi bagi berbagai pihak, diantaranya:

1. Bagi Instansi, Kepada pihak terkait dalam hubungannya dengan dukungan manajemen puncak di Pemerintah Kabupaten Magetan dapat dijadikan sebagai pertimbangan untuk dapat meningkatkan fasilitas perangkat serta jaringan internet untuk menunjang penggunaan sistem aplikasi dalam rangka menunjang keberhasilan sistem untuk menghasilkan laporan keuangan yang berkualitas.
2. Bagi kalangan akademisi, penelitian ini dapat memberikan data pengetahuan terkait dengan sistem informasi manajemen daerah dan

kualias laporan keuangan. selain itu, penelitian ini dapat dijadikan sebagai acuan dalam pengembangan penelitian selanjutnya dengan topik dan bidang penelitian yang sama.